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・自身の運転のクセや傾向を知り、

今後の運転に生かしたいと思ったから。

・日頃の安全運転に対する意識の再確認。

・今年75歳になるが、時々ヒヤッとする事もあり、

今の状況を知りたくて参加しました。

・娘が高齢者の私のために利用申し込みをして

くれた。ありがたかったです。

・勤務先の上司に勧められたため。

1

Q1.今回の『セーフティドライブ検診in豊川』に
来ようと思ったきっかけは？

Q1の回答で、「自分の運転をチェックしたい」「安全運転を意識するため」など前向きな気持ちで参加
された方がほとんどでした。この数値から個人・法人に関係なく運転技術の検診というコンテンツは一定
のニーズがあることがわかりました。「会社から言われて参加された」という方からもその後の設問で「満
足」というご回答をいただいています。

参加した皆様からのコメント(抜粋)



『満足』・・・安全運転を意識でき、また評価されることで

可視化できた。楽しく運転ができた。あいおいニッセイさん

と連携しあっていて、心強さを感じた。

『やや満足』・・・ブレーキや速度など気を付けて運転する

ようになりました。

『どちらともいえない』・・・自分の運転を客観的に知る事は

できたが、毎回点数や順位がでる事で、ストレスに感じる

事もあった。

『やや不満』・・・携帯の電力消費が多かった。
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Q2.『セーフティドライブ検診in豊川』について
総合的な感想

Q2の回答では、『満足』が33％、『やや満足』が35％となり、今回の『セーフティドライブ検診in豊川』
にご参加いただいた約7割の皆様に満足していただいたことがわかりました。コメントにも「より安全運転
を意識することができた」というコメントが多数あり、運転意識向上の効果があったことがわかります。『や
や不満』でいただいたご指摘のコメントは今後、鋭意改善していきます。

参加した皆様からのコメント(抜粋)
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Q3.『Visual Drive』テレマティクスアプリ
についての感想・要望

参加した皆様からのコメント(抜粋)

『満足』・・・自分でも気づかぬうちに急ブレーキをかけている

など、客観的に自分の運転を振り返ることができるのがよ

かった。

『やや満足』・・・アプリの登録や操作も分かりやすかったです。

『どちらともいえない』・・・アプリの消費電力が大きいため困

ることがあった。点数が出るため楽しく参加できた。

『やや不満』・・・バッジ集めが天井があり、その後の楽しみが

半減してしまった。

Q3の回答では、『満足』が20％・『やや満足』が32％となり、 『Visual Drive 』についてもアプリの

設定・操作などをご負担いただいたにもかかわらずご参加いただいた約5割の皆様に満足していただい
たことがわかりました。
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